



LA RESISTENCIA

Por Roland Drut, 10 de abril de 2006

Y contarás, en aquél día, a tu hijo (Éxodo, cap. XIII).

Aquél día, era, el 19 de abril de 1943.

Aquel día, contaron.
Y contaron los que perecieron.
Y contaron los que sobrevivieron.
Y contaron los que lucharon con armas.
Y contaron los que tuvieron miedo.
Y había que estar ahí, para contar lo incontable.
Y lo que contaron, quizás, lo comprendimos.

Héroes, fueron todos, porque supieron resistir.
Héroes, fueron las maestras que enseñaban.
Héroe, el padre que hacía circuncidar su bebé.

"No los iban a llevar como ovejas al matadero".

Estaban seguros.
No los sacarían vivos del Ghetto.
Estaban convencidos.

La juventud judía dio el ejemplo frente al horror.
Sabían que no podrían triunfar.
Sabían que no era inútil.
Sabían más, de lo que sabían.
Sabían que podían vivir, sin vida.

Murieron con las manos libres.
Murieron con sus ojos brillantes.
Murieron, pero no desaparecieron.

Están ahora aquí, entre nosotros.
Gracias a ellos estamos y somos.
No pudieron con el Ghetto: el Ghetto está en cada uno de nosotros.





Vivirá después, del después, hasta el final de los tiempos.
Acá estamos.

